



EN SINALOA, GUARDIA NACIONAL ASEGURA PAQUETES CON POSIBLE DROGA SINTÉTICA CRISTAL OCULTOS EN COMPRESORES AUTOMOTRICES

- Binomios caninos ubican el posible narcótico en una empresa de mensajería

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, y para contribuir con la Estrategia Nacional de Prevención de Adicciones Juntos por la Paz, en el estado de Sinaloa, integrantes de la Guardia Nacional (GN) aseguraron paquetes de posible droga sintética cristal oculta en compresores automotrices.

Los guardias nacionales, en compañía de binomios caninos, previa autorización, ingresaron a una empresa de mensajería y paquetería ubicada en el municipio de Culiacán.

El personal de esta institución eligió aleatoriamente diversos paquetes, los cuales fueron olfateados por uno de los ejemplares caninos, quien se interesó por un envío en particular, ante el cual mostró un cambio de conducta por la posible presencia de algún objeto o sustancia ilícita.

Para corroborar, llevaron a cabo un segundo rastreo con otro binomio canino, obteniendo una indicación similar; por tal motivo, los integrantes de la Guardia Nacional inspeccionaron la caja y localizaron cuatro compresores automotrices que ocultaban en su interior paquetes de plástico que contenían una sustancia blanca y cristalina con las características similares al narcótico conocido como cristal.

El probable narcótico, junto con las refacciones, fue asegurado y puesto a disposición ante la Agencia del Ministerio Público Federal en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes, así como determinar con exactitud el peso y tipo de sustancia.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía para erradicar en el país el traslado y la distribución de todo tipo de drogas que afecten la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN_MEXICO_



@GN_MEXICO_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024
Felipe Carrillo
PUERTO
RENERGENTE DEL PROLETARIADO,
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR
DEL MAYAB